

## 東京都スポーツ推進企業に初認定

ウォーキングイベントなどの開催で従業員の運動習慣を後押し

アルティウスリンク株式会社（所在地：東京都渋谷区、代表取締役社長：那谷 雅敏、以下 アルティウスリンク）は、東京都が実施する「東京都スポーツ推進企業」に認定されました。



東京都では、従業員のスポーツ活動の促進やスポーツ分野での社会貢献の取り組みを実施している企業等を「東京都スポーツ推進企業」として認定しています。始業時の体操や、ウォーキングイベントなど、従業員が行う運動や健康増進に向けて1つ以上取り組んでいる都内企業等が対象です。

[東京都スポーツ推進企業の詳細はこちら](#)

### アルティウスリンク スポーツ推進の取り組み

アルティウスリンクは、パーザス「そのつながりを、もっとよく。うつくしく。おもしろく。」のもと、従業員一人ひとりが健康でいきいきと働く環境づくりを推進しており、「健康経営」を企業活動の重要な基盤として位置付けています。

一方で、当社の運動習慣のある従業員の割合は18.7%であり、国民健康栄養調査の平均値（34.6%）<sup>※</sup>と比較すると低い状況です。また、長時間の座り作業や画面作業による肩こり・腰痛・眼精疲労など、BPO業界特有の健康課題があります。このような状況に対し、イベント開催などを通じて、従業員が運動に興味を持ち、習慣化できるように後押ししています。

#### ＜取り組み事例＞

- ウォーキングイベントの実施

運動習慣に興味を持つ入口として、年に2回のウォーキングイベントを実施しています。1日3,000歩と気軽にイベントに参加できる形で、これまでに2,172名が参加し、自分の身体や健康を意識する機会としています。

- 健康支援を強化するアプリの配布・活用（健康管理アプリ、ウォーキングアプリ）
- ジムの法人利用提携

また、新たな取り組みとして、専門家であるクルル株式会社と連携し短時間・省スペース・どこでも実施できる BPO 業界特化型のオリジナル体操「アルティウス体操」を開発・導入しました。

[アルティウスリンク体操の詳細はこちら](#)

アルティウスリンクは、今後も従業員一人ひとりの健康を組織で支える健康経営を推進します。心身の健康の保持・増進への取り組みにより、「健康を大切にする文化」を定着させ、従業員の活力と生産性の向上を追求してまいります。

※厚生労働省『令和 6 年「国民健康・栄養調査」の結果』P.19

## || アルティウスリンク株式会社 について

アルティウスリンクは、KDDI と三井物産の共同出資会社です。多様な人財とグループのアセットを活かし、コンタクトセンター、バックオフィス、営業支援、IT ソリューションなど、企業活動を支える包括的な BPO サービスをワンストップで提供しています。人による高付加価値なオペレーションに、生成 AI などの先端テクノロジーと高度なデータ活用を掛け合わせることで BX（ビジネストランスフォーメーション）を推進し、企業の競争力強化を支援しています。  
「そのつながりを、もっとよく。うつくしく。おもしろく。」をパーザスに掲げ、人と企業、社会のつながりをより豊かにしながらお客様企業とともに価値を創造し、持続可能な社会の発展に貢献してまいります。

所在地 : 〒151-8583 東京都渋谷区代々木 2-2-1 小田急サザンタワー

設立 : 1996 年 5 月（アルティウスリンク発足 2023 年 9 月 1 日）

代表者 : 代表取締役社長 那谷 雅敏

資本金 : 1 億円

事業内容 : コンタクトセンターを中心とした BPO(Business Process Outsourcing)事業

：①コンタクトセンター事業 ②バックオフィス事業 ③IT ソリューション事業 ④その他関連事業

企業 URL : <https://www.altius-link.com/>

・その他本リリース本文中の製品名および会社名等は、各社の商標または登録商標です。